

BAB V

SIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis yang telah dilakukan, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Kreativitas guru berpengaruh positif dan signifikan terhadap hasil belajar siswa SMA Negeri 3 Purwokerto. Artinya apabila terjadi peningkatan kreativitas guru dalam mengajar, maka akan meningkatkan hasil belajar siswa.
2. Minat belajar berpengaruh positif dan signifikan terhadap hasil belajar siswa SMA Negeri 3 Purwokerto. Artinya apabila terjadi peningkatan minat belajar siswa, maka akan meningkatkan hasil belajar siswa.
3. Kreativitas guru dan minat belajar secara bersama-sama berpengaruh positif dan signifikan terhadap hasil belajar siswa SMA Negeri 3 Purwokerto. Artinya apabila terjadi peningkatan kreativitas guru dan minat belajar, maka akan meningkatkan hasil belajar siswa.

B. Implikasi

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka dapat diimplikasikan hal-hal sebagai berikut:

1. Kreativitas guru dalam mengajar perlu diberikan perhatian dan dukungan yang lebih, seperti pelatihan, pengembangan profesional, dan pembelajaran kolaboratif antara guru-guru.

2. Minat belajar siswa perlu diberikan perhatian dan dukungan yang lebih besar melalui penyediaan sumber daya belajar yang relevan, dan penciptaan lingkungan belajar yang positif dan inklusif. Contohnya, sekolah memberikan vasilitas ruang belajar yang nyaman, peralatan pendukung (rak-rak buku, lemari katalog, dan lain sebagainya), peralatan media (LCD, komputer, proyektor dan lain-lain).
3. Kolaborasi antara kreativitas guru dan minat belajar siswa perlu disusun secara strategis dalam rangka meningkatkan hasil belajar yang optimal. Dalam hal ini guru harus memberikan pengajaran yang menyenangkan, dengan umpan balik yang konstruktif atas minat belajar siswa. Kolaborasi yang kuat antara guru dan siswa dapat meningkatkan hasil belajar yang berkualitas.

C. Keterbatasan penelitian

Penelitian ini terbatas pada pemaparan fakta-fakta mengenai pengaruh kreativitas guru dan hasil belajar yang terjadi di SMA Negeri 3 Purwokerto Kelas XI IPS tahun ajaran 2022/2023. Sehingga saran yang dapat diberikan untuk penelitian selanjutnya adalah dengan meneliti cakupan populasi yang lebih luas, atau dengan meneliti institusi pendidikan lainnya. Variabel kreativitas guru dan minat belajar dapat menjelaskan variabel hasil belajar sebesar 64,2% dan sisanya dapat dijelaskan variabel-variabel lain yang tidak diuji dalam penelitian ini. Sehingga saran yang dapat diberikan untuk penelitian selanjutnya adalah dengan meneliti variabel pengaruh peran orang tua terhadap hasil belajar siswa.